



# CONTACT

- 📍 498, Soi Ramkhamhaeng 39 (Thep Leela 1) Wangthonglang Bangkok 10310
- ☎ +66 (0) 8 6 612 5706
- 🌐 [www.lfib.ac.th](http://www.lfib.ac.th)
- ✉ [aes@lfib.ac.th](mailto:aes@lfib.ac.th)



## CHANT



**LYCÉE FRANÇAIS**  
International de Bangkok



Activités Extra-scolaires (AES)

Pour plus d'informations, veuillez consulter le site internet du LFIB.

For more information, please visit the LFIB website.

สำหรับข้อมูลเพิ่มเติมกรุณาเข้าไปในเว็บไซต์ของ LFIB.

- @LFIBofficial
- @LFIBinfo

Animateur | Teacher | อาจารย์



Yamaha Music School

Niveaux | Levels | ชั้นเรียน



tous les élèves.  
(open to all students.)

Langue | Language | ภาษา



Anglais | English | อังกฤษ

Prix | Pricing | ราคา



280 THB / Session (1h)

## DESCRIPTIF DESCRIPTION

### รายละเอียด

Apprenez toutes les chansons favorites du Glee Clubs, et également les chansons de Kids United ! Apprenez quels sont les mécanismes de votre voix y compris les techniques de respiration, la projection vocale et comment protéger sa voix ! Ensuite, amusez-vous à choisir les bonnes chansons qui correspondent à votre voix !

Rejoignez cette activité avec vos amis et découvrez les performances sur scène avec une petite routine de danse qui terminera vos performances. Voilà, vous êtes prêt à vous préparer pour une « Performance en fin de semestre » !

Learn all your favorite Glee Clubs songs, and we must also mention songs by Kids United! Learn all about your voice and how it works 1st including breathing techniques, vocal projection and vocal protection! Then have all the fun choosing the right songs that fit your voice!

Join this activity with your friends and learn about stage performance with a small dance routine that will finish off your performances, then Voila you are ready to prepare for an “End of Term Performance”!

---

เรียนร้องเพลงของ Glee Clubs ที่คุณชื่นชอบ รวมถึงเพลงของ Kids United! เรียนรู้เกี่ยวกับเสียงของคุณและวิธีการร้องต่างๆ รวมถึงเทคนิคการหายใจและเทคนิคการป้องกันเสียงตัวเอง คุณจะได้ออกกำลังกายและเลือกเพลงที่เหมาะสมกับเสียงของคุณมากที่สุด เชิญคุณเข้าร่วมกิจกรรมนี้กับเพื่อนฝูงของคุณและเรียนรู้เกี่ยวกับการแสดงบนเวที



CHANT